

LA COMISIÓN FILATÉLICA DEL ESTADO, QUE NEGÓ UN SELLO CONMEMORATIVO DEL 500º ANIVERSARIO DE LA REFORMA, EMITE UNO POR EL V CENTENARIO DE LA MUERTE DEL CARDENAL CISNEROS



(AE-RADIO/Podcast, 01/02/2017) "Discriminatorio e insultante", son algunos de los términos que hoy pueden leerse en las redes sociales ante la noticia conocida de que, la Comisión Filatélica del Estado, [que rechazó la solicitud de la comunidad evangélica para que se emitiera un sello conmemorativo del 500º Aniversario de la Reforma Protestante](#), acaba de emitir un sello conmemorativo por el V Centenario de la muerte del inquisidor general y confesor de Isabel la católica, el Cardenal Cisneros.

Actualidad Evangélica entrevistó al pastor **Julio Torres**, miembro del equipo promotor del sello conmemorativo del 500º Aniversario, para conocer sus impresiones.

Julio Torres: "La Comisión Filatélica del Estado se ha retratado al negarnos el sello por la Reforma"

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Miércoles, 01 de Febrero de 2017 00:00

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#).

Fuente: [Actualidad Evangélica](#)

Noticia relacionada:

- . [Correos dedica un sello al Cardenal Cisneros mientras niega uno al 500º Aniversario de la Reforma Protestante](#) (31/01/2017)
- . [La Comisión Filatélica del Estado deniega el sello conmemorativo del 500 Aniversario de la Reforma solicitado por los protestantes españoles](#) (02/12/2016)